Kanzleifest von Loos & Pock

Bereits zur Tradition geworden ist im Jänner das alljährliche Kanzleifest von Loos & Pock Rechtsanwälte in der Mariahilfer Straße 196 in Wien 15. "firmenwagen"-Leser kennen RA Dr. Werner Loos als langjährigen Kolumnisten in mitunter kniffligen Rechtsfragen, ist der doch im Verkehrs- und Transportrecht bewandert. Auch diesmal folgten der Einladung viele Klienten, um auf das neue Jahr anzustoßen und bei feinen Schmankerln und Erfrischungen Networking zu betreiben.





(v.r.) Die beiden Geschäftsführer der Lutz Assekuranz Maklergesellschaft Herbert Hasenhütl und Karl Jungmann mit den beiden Geschäftsführern der Interlogistik Transport- und Speditionsgesellschaft m.b.H. Kurt und Gerald Hofmann sowie RA Dr. Werner Loos

(v.r.) RA Dr. Werner Loos mit den beiden Geschäftsführern der Unternehmensgruppe Sochor Komm.-Rat DI Werner Hutschinski und Mag. Josef Wrussnig. Zur Gruppe gehört auch das Autohaus John mit den Marken VW, VW Nutzfahrzeuge, Audi und Seat

www.firmenflotte.at